



¡La ciudadanía de Pangua responde y aprovecha los descuentos tributarios de enero!



La ciudadanía Pangüense acude masivamente a las instalaciones municipales para cumplir con el pago oportuno de sus impuestos, aprovechando los descuentos del 10 % y 9 % vigentes durante el mes de enero, lo que representa un alivio económico para las familias y un impulso directo al desarrollo del cantón.

COMUNIDAD

La administración municipal puso en marcha la construcción de la cubierta en la comunidad de Palmahurco, Parroquia El Corazón, dando inicio a un proyecto largamente esperado por sus habitantes.



DISTRIBUCIÓN GRATUITA
1000 EJEMPLARES

www.pangua.gob.ec
Alcaldía de Pangua

SALUD

La Municipalidad de Pangua en coordinación con el Hospital Básico El Corazón, se realizó a sus colaboradores municipales, los exámenes médicos correspondientes para la prevención del cáncer de colón como parte de las acciones orientadas al cuidado integral de su salud.



SERVICIOS BÁSICOS

El cuidado de la vía y la participación en los trabajos que se ejecutan ayudan a mantener nuestro cantón más seguro, ordenado y en mejores condiciones para todos.

De esta manera con acciones concretas ratificamos el trabajo diario en cada espacio.





EDITORIAL



¡EL CARNAVAL DE PANGUA HERENCIA Y CULTURA!

El Carnaval Cultural del cantón Pangua es mucho más que una fiesta: es un latido colectivo que despierta la memoria, la alegría y el orgullo de un pueblo que se reconoce en sus tradiciones.

Su celebración data desde la década de los ochenta, su razón no pedía fuerza, pues a inicios de los años 40, emigraron desde la provincia Bolívar en busca de mejores días, familias completas que habitaron desde la parroquia Zapotal hasta Moraspungo, esta migración trajo consigo parte de la historia que se vive hasta hoy, El Carnaval de Bolívar se hizo presente en el Cantón Pangua.

Las fiestas carnales empiezan desde las primeras horas, las calles se llenan de energía. Las comparas avanzan como ríos de color, vestidas con trajes que narran historias ancestrales, símbolos de la tierra fértil, del trabajo campesino y de la diversidad cultural que define a nuestro Pangua querido.

Cada danza es un homenaje a los abuelos y abuelas que enseñaron a celebrar la vida incluso en medio de las dificultades; cada paso es una promesa de continuidad, de no olvidar quiénes somos ni de dónde venimos.

El Carnaval en Pangua se vive con el corazón abierto. El agua, lanzada con picardía y cariño, no solo refresca el cuerpo: purifica el espíritu y borra, aunque sea por un instante, las penas acumuladas.

Entre risas espontáneas y miradas cómplices, niños, jóvenes y adultos se reconocen iguales, unidos por una alegría sencilla y profunda. No hay distancias ni jerarquías: todos son parte del mismo juego, del mismo canto, de la misma celebración.

La música ocupa un lugar central, los famosos versos del carnaval se mezclan, creando una banda sonora que acompaña cada encuentro. Los instrumentos, las voces y los aplausos cuentan historias de amor por la tierra, de lucha, de fe y de comunidad. En cada nota se siente el orgullo de pertenecer a Pangua, de ser herederos de una cultura viva que se renueva sin perder su esencia.

Mgs. Nuvia Timbiano Albán.



OBRAS Y GESTIÓN

Se fortalece la feria de ganado, para impulsar la economía local.

PARROQUIA MORASPUNGO

Sin detener su marcha y bajo el liderazgo del Sr. Alcalde Wilson Correa, el Gobierno Municipal de Pangua avanza de manera firme en los trabajos de adecuación y mejoramiento de las instalaciones de la feria de ganado, ubicado en la Parroquia Moraspungo, una obra clave para el desarrollo productivo del cantón.

Las labores ejecutadas incluyen el cambio de estructuras y de la cubierta, acciones que fortalecen la infraestructura existente y garantizan espacios más seguros y funcionales. En las próximas etapas se continuará con trabajos de pintura y acabados, con el objetivo de entregar a la ciudadanía instalaciones dignas, modernas y adecuadas para el desarrollo de la actividad comercial ganadera. Estas intervenciones mejoran la calidad de los servicios, benefician directamente a productores y comerciantes, y dinamizan la economía local, reafirmando el compromiso municipal con el progreso y bienestar de los Pangüenses.

La municipal ratifica su visión de desarrollo, que fortalece el trabajo, la producción y el crecimiento de Pangua.



¡Construcción de cubierta Palmahurco!

Pangua sigue avanzando con obras que transforman vidas. Bajo el liderazgo del Sr. Alcalde Wilson Correa, la administración municipal puso en marcha la construcción de la cubierta en la comunidad de Palmahurco, Parroquia El Corazón, dando inicio a un proyecto largamente esperado por sus habitantes.

Con el arranque de los trabajos, el Municipio activa el desarrollo comunitario, fortalece la infraestructura local y abre nuevos espacios para la convivencia, la organización y la actividad social, respondiendo a una necesidad sentida de la población. Esta obra impulsa el bienestar, dinamiza la vida comunitaria y consolida el compromiso municipal de llevar progreso a cada rincón del cantón, especialmente a las zonas rurales.

Con hechos y no con promesas, el Gobierno Municipal continúa construyendo oportunidades, reafirmando su visión de un Pangua que crece, avanza y se proyecta al futuro.



Alcalde supervisa obras de en el sector urbano en Moraspungo.

El Sr. Alcalde Wilson Correa, mantiene un seguimiento permanente y responsable a cada una de las obras que impulsan el desarrollo integral del cantón Pangua, reafirmando su compromiso con una gestión cercana a la ciudadanía y enfocada en resultados concretos. Como parte de este trabajo, realizó una inspección en territorio para constatar el avance de los trabajos de mejoramiento urbano que se ejecutan en la avenida Vicente León, en la Parroquia Moraspungo.

Durante el recorrido, la máxima autoridad municipal verificó el progreso en la construcción de aceras y bordillos, una intervención que no solo mejora la imagen urbana del sector, sino que también incrementa la seguridad vial y peatonal, facilitando una movilidad más ordenada y accesible para niños, adultos mayores y personas con discapacidad. Estas obras responden a una planificación técnica que prioriza la funcionalidad de los espacios públicos y la calidad de vida de los habitantes.

El proyecto de mejoramiento urbano en la avenida Vicente León, forma parte de una estrategia integral de ordenamiento territorial, orientada a modernizar la infraestructura urbana de las parroquias del cantón, fortalecer la conectividad y generar entornos más seguros y agradables para la ciudadanía. El mismo que contribuye a dinamizar la actividad comercial y social de uno de los sectores más transitados.



MEJORAMIENTO VIAL VÍA SAN JUAN DE SILE

Bajo el liderazgo de nuestro alcalde, Sr. Wilson Correa, durante el fin de semana se ejecutaron trabajos de mejoramiento vial en el recinto San Juan de Sile, en coordinación directa con los habitantes de este importante sector del cantón. Estas acciones permitieron optimizar las condiciones de transitabilidad, fortalecer la conectividad local y promover la participación comunitaria, reafirmando el compromiso de una gestión cercana y participativa.

La Administración Municipal planifica, ejecuta de manera permanente obras de infraestructura vial.



RECINTO PALO SECO

Manejo técnico y responsable de los residuos en el relleno sanitario.

El Gobierno Municipal de Pangua ejecuta de manera continua y planificada las labores del Plan de Manejo de Residuos del Relleno Sanitario, cumpliendo estrictamente con el cronograma técnico establecido y la normativa ambiental vigente.

Con el apoyo de maquinaria y personal municipal, se desarrollan trabajos que optimizan la operación del relleno, controlan el tratamiento de los desechos y aseguran procesos técnicos adecuados, con el objetivo de proteger la salud pública y el entorno natural. Estas acciones garantizan un manejo responsable y sostenible de los residuos sólidos, fortalecen la eficiencia del servicio y reflejan el compromiso de la actual administración municipal de mantener servicios públicos de calidad, priorizando el bienestar de la ciudadanía y el cuidado del ambiente.

Con planificación, responsabilidad y trabajo permanente, el Municipio ratifica su compromiso con una gestión ambiental eficiente y segura.





SALUD Y BIENESTAR

Salud preventiva personal de la Institución Municipal.

El Municipio del cantón Pangua en coordinación con el Hospital Básico El Corazón, se realizó a sus colaboradores municipales los exámenes médicos correspondientes para la prevención del cáncer de colon, como parte de las acciones orientadas al cuidado integral de la salud y el bienestar del talento humano institucional.

Esta jornada preventiva tuvo como objetivo detectar oportunamente posibles factores de riesgo, promover la cultura de la prevención y concienciar sobre la importancia de los controles médicos periódicos, especialmente en enfermedades que pueden ser tratadas de manera efectiva si se identifican a tiempo.

La iniciativa forma parte de las políticas de salud ocupacional que impulsa la administración municipal, las cuales priorizan el bienestar físico y emocional de los servidores públicos, reconociendo que una institución saludable fortalece la calidad del servicio que se brinda a la ciudadanía.



SERVICIOS BÁSICOS

Comprometidos con el bienestar de nuestra gente.

En la Parroquia Moraspungo, nuestro equipo técnico realizó trabajos integrales de mejoramiento del sistema de alcantarillado, que incluyeron la limpieza, reparación y optimización de las tuberías principales.





SERVICIOS PÚBLICOS DE CALIDAD

La Alcaldía de Pangua, bajo el liderazgo de nuestro alcalde Wilson Correa, continúa trabajando para garantizar el acceso a servicios básicos eficientes en beneficio de nuestras comunidades.

En San José de Sillagua, avanzamos con la reubicación de la tubería de agua comunal, en coordinación con la Junta de Agua y con el apoyo de los moradores.

En la calle Primero de Junio, Parroquia El Corazón, se ejecutó el mantenimiento de la tubería principal del alcantarillado pluvial, fortaleciendo la infraestructura sanitaria del sector.

Además, se realizó la limpieza de los filtros de los tanques de agua en el sector Muligua, asegurando el abastecimiento de agua limpia y de calidad.



BARRIO SAN ALBERTO

En el Barrio San Alberto Alto, de la Parroquia Moraspungo, avanzan de manera firme y planificada los trabajos de ampliación de la red de alcantarillado, una obra estratégica que fortalece, moderniza y potencia la cobertura de los servicios básicos en el territorio. Este proyecto, ejecutado con responsabilidad y visión de futuro, responde, atiende y soluciona una necesidad prioritaria de la comunidad, garantizando un entorno más saludable y seguro para sus habitantes.

Con estas intervenciones, el municipio impulsa el progreso, consolida la infraestructura pública y promueve condiciones de vida dignas para todas las familias. Cada acción realizada en el sector construye, transforma y proyecta un cantón más limpio, ordenado y preparado para afrontar los retos del desarrollo. Continuamos trabajando con firmeza para elevar la calidad de vida, fortalecer el bienestar ciudadano y garantizar servicios eficientes que respondan a las necesidades de nuestra gente.





INFORMATIVA Y SOCIAL

¡Se fortalece la gestión desde AME Regional 3!

El alcalde del cantón, Sr. Wilson Correa, en su calidad de primer vocal de la Asociación de Municipalidades Ecuatorianas (AME) Regional 3, participa activamente en el fortalecimiento de los procesos de administración municipal, con el objetivo de mejorar la gestión pública local.

Desde este espacio de representación regional, el burgomaestre impulsa acciones orientadas al intercambio de experiencias, la articulación interinstitucional y la implementación de buenas prácticas administrativas, que contribuyen al desarrollo eficiente de los Gobiernos Autónomos Descentralizados.



¡Se impulsa y supervisa proyectos clave para el desarrollo comunitario!

Nuestro Alcalde el Sr. Wilson Correa, impulsa y ejecuta un seguimiento permanente al proyecto del sistema de alcantarillado de la comunidad de Guapara, una obra prioritaria incluida en el período fiscal 2026, que responde a las necesidades más urgentes de la población.

A través de esta gestión responsable, la administración municipal planifica, coordina y supervisa acciones técnicas que permitirán fortalecer las condiciones sanitarias, prevenir riesgos a la salud pública y garantizar un servicio básico esencial para varias familias Pangüenses.

Con estas acciones, el Gobierno Municipal reafirma su compromiso de trabajar, gestionar y ejecutar obras sostenibles, orientadas al bienestar social y al mejoramiento continuo de la calidad de vida de los habitantes de nuestro querido cantón.

¡SRI - Brigada de Atención en Pangua!



El Servicio de Rentas Internas (SRI) realizó una jornada de atención en las instalaciones de la Alcaldía de Pangua, dirigida a la ciudadanía Pangüense. Durante esta brigada, se brindaron diversos servicios y se resolvieron inquietudes relacionadas con el RUC, generación de claves, facturación electrónica, entre otros trámites tributarios.

La Municipalidad expresa su agradecimiento al SRI – Agencia La Maná, por su predisposición y compromiso para continuar acercando sus servicios a nuestro querido cantón Pangua.

¡Diálogo ciudadano con una gestión de puertas abiertas!

Con una gestión cercana y participativa, el Sr. Alcalde Wilson Correa, mantiene abiertas las puertas del Municipio de Pangua, recibiendo de manera permanente a la ciudadanía para escuchar, atender y canalizar sus pedidos y necesidades.

A través de estos espacios de diálogo directo, la autoridad cantonal recoge de primera mano las inquietudes ciudadanas, prioriza soluciones y responde con acciones concretas, reafirmando una administración transparente, humana y orientada a resultados. Esta práctica de atención continua fortalece la confianza, consolida el trabajo conjunto entre autoridades y comunidad y ratifica el compromiso municipal de gobernar junto a la gente, colocando el bienestar de cada comunidad como eje central de la gestión.

Con cercanía, escucha activa y decisión, la administración municipal continúa transformando Pangua, demostrando que el cambio se construye juntos.



RESOLUCIONES

RESOLUCIÓN No. 01-2026 CONCEJO MUNICIPAL

QUE, el Concejo Municipal del cantón Pangua, en Sesión Extraordinaria celebrada el día martes 27 de enero del 2026, al tratar el tercer punto del orden del día “Conocimiento y aprobación de la liquidación presupuestaria 2025 y presentación de resultados, suscrito por el director financiero.”, en ejercicio de sus atribuciones previstas en el artículo 57, literal g) del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización, RESUELVE:

ARTÍCULO ÚNICO: Aprobar por unanimidad la Liquidación Presupuestaria del año 2025, presentada por el Director Financiero mediante Oficio No. 005-GADMU-PAN-2026-DF-KJVJ de 23 de enero del 2026.

RESOLUCIÓN No. 02-2026 CONCEJO MUNICIPAL

QUE, el Concejo Municipal del cantón Pangua, en Sesión Ordinaria desarrollada el día jueves 29 de enero del 2026, al tratar el séptimo punto del orden del día “Conocimiento y resolución del oficio No. 006-2026-GADMU-PAN-CONC-L.C, referente al alcance al Oficio No. GADMUPAN-CM-2025-0039-OF sobre la solicitud de vacaciones periodo 2023-2025 de la Ing. María de Lourdes Caiza Puma, RESUELVE:

PRIMERO: Autorizar y conceder licencia por vacaciones a la concejal Ing. María de Lourdes Caiza Puma desde el 02 de febrero del 2026 al 02 de abril del 2026.

SEGUNDO: Convocar para que actúe en su reemplazo al Sr. Freddy Gabriel Núñez, concejal alterno de la peticionaria.

RESOLUCIÓN No. 03-2026 CONCEJO MUNICIPAL

QUE, el Concejo Municipal del cantón Pangua, en Sesión Ordinaria desarrollada el día jueves 29 de enero del 2026, al tratar el quinto punto del orden del día: “Conocimiento y Aprobación del plano base acorde a lo que establece en la disposición tercera de la “ORDENANZA PARA LA DENOMINACIÓN Y NOMENCLATURA DE LAS CALLES, AVENIDAS, PLAZAS, PLAZOLETAS, MONUMENTOS, PARQUES, BARRIOS Y COMUNIDADES DEL CANTÓN PANGUA”; RESUELVE:

ARTÍCULO ÚNICO: DAR POR CONOCIDO EL PLANO BASE Y DISPONER A LA DIRECCIÓN DE PLANIFICACIÓN Y DESARROLLO TERRITORIAL QUE EN UN PLAZO DE 60 DÍAS A PARTIR DE LA PRESENTE RESOLUCIÓN CUMPLA LO DISPUESTO EN LA ORDENANZA PARA LA DENOMINACIÓN Y NOMENCLATURA DE LAS CALLES, AVENIDAS, PLAZAS, PLAZOLETAS, MONUMENTOS, PARQUES, BARRIOS Y COMUNIDADES DEL CANTÓN PANGUA.

RESOLUCIÓN No. 04-2026 CONCEJO MUNICIPAL

QUE, el Concejo Municipal del cantón Pangua, en Sesión Ordinaria desarrollada el día jueves 29 de enero del 2026, al tratar el sexto punto del orden del día: “Conocimiento de los mapas de zonificación acorde a lo que establece en la Disposición General Sexta de la Ordenanza sustitutiva que regula la aprobación de fraccionamientos, urbanizaciones, lotizaciones, reestructuraciones e integración de lotes en el cantón Pangua.”; RESUELVE:

ARTÍCULO ÚNICO: DAR POR CONOCIDO LOS MAPAS DE ZONIFICACIÓN PRESENTADOS POR LA DIRECCIÓN DE PLANIFICACIÓN Y DESARROLLO TERRITORIAL, ACORDE A LO QUE ESTABLECE EN LA DISPOSICIÓN GENERAL SEXTA DE LA ORDENANZA SUSTITUTIVA QUE REGULA LA APROBACIÓN DE FRACCIONAMIENTOS, URBANIZACIONES, LOTIZACIONES, RESTRUCTURACIONES E INTEGRACIÓN DE LOTES EN EL CANTÓN PANGUA.”.

CONVOCATORIAS SESIONES ORDINARIAS Y EXTRAORDINARIAS DEL CONCEJO MUNICIPAL

CONVOCATORIA No. 137
 CONVOCATORIA No. 138
 CONVOCATORIA No. 139
 CONVOCATORIA No. 140
 CONVOCATORIA No. 61

"Las ordenanzas y resoluciones son el reflejo de nuestro compromiso con el desarrollo ordenado y el bienestar de Pangua."

INFORMACIÓN CIUDADANA

ATENCIÓN

SERVICIO DE RECAUDACIÓN

EN MORASPUNGO

¡ Más cerca de nuestra gente !



PAGO DE IMPUESTO PREDIAL URBANO Y RURAL

- ✓ Servicios básicos
- ✓ Plazas y mercados
- ✓ Patente municipal
- ✓ Entre otro servicios más.



ESCUELA PERMANENTE DE BAILE Y DANZA MUNICIPAL
 Calle Vicente León y Ulpiano Pinos

ATENCIÓN

MARTES A VIERNES 08H00 A 17H00
SÁBADOS 07H00 A 13H00

ADMINISTRACIÓN 2023 - 2027
 Alcaldía de Pangua

WILSON CORREA
 ALCALDE

ALCALDÍA DE PANGUA

Juntos cambiamos Pangua

ATENCIÓN

SERVICIO DE RECAUDACIÓN

EN EL CORAZÓN

¡ Más cerca de nuestra gente !



PAGO DE IMPUESTO PREDIAL URBANO Y RURAL

- ✓ Servicios básicos
- ✓ Plazas y mercados
- ✓ Patente municipal
- ✓ Entre otro servicios más.



GAD MUNICIPAL DE PANGUA

ATENCIÓN

DOMINGOS DE 07H00 A 13H00

ADMINISTRACIÓN 2023 - 2027
 Alcaldía de Pangua

WILSON CORREA
 ALCALDE

ALCALDÍA DE PANGUA

Juntos cambiamos Pangua



CENTRO DE
DESARROLLO INFANTIL
“LA CASA DE MIS
PEQUEÑOS TRAVIESOS”
ATENCIÓN A NIÑOS Y NIÑAS
DE 1 A 3 AÑOS.



*!Un espacio seguro, lleno de amor,
juegos y aprendizaje!*

**!INSCRIPCIONES ABIERTAS
PARA EL NUEVO AÑO LECTIVO!**

REQUISITOS:



Copia de cédula del niño/a.



Copia de cédula del representante.



Copia del carnet de vacunación.



Copia de la planilla de luz.



APROVECHA

LOS DESCUENTOS VIGENTES EN EL PAGO DEL

IMPUESTO PREDIAL

MES	1º QUINCENA	2º QUINCENA
ENERO	10%	9%
FEBRERO	8%	7%
MARZO	6%	5%
ABRIL	4%	3%
MAYO	2%	1%

PUNTOS DE PAGO



- OFICINAS DEL GAD MUNICIPAL DE PANGUA
PARROQUIA EL CORAZÓN.
- ESCUELA DE DANZA Y BAILE MUNICIPAL
PARROQUIA MORASPUNGO.



- DE LUNES A VIERNES DE 08:00 A 17:00.
DOMINGOS DE 07:00 A 13:00.
- DE MARTES A VIERNES DE 08:00 A 17:00.
SÁBADOS DE 07:00 A 16:00.





**TRABAJAMOS PARA
BRINDARLES UN SERVICIO
DE CALIDAD Y CONFIANZA**

**EL HORARIO DE
ATENCIÓN AL PÚBLICO
EN VENTANILLAS ES
CONTINUO**

**¡ LOS ESPERAMOS
PARA ATENDER
TODAS SUS
SOLICITUDES
Y CONSULTAS !**



Alcaldía de Pangua   

**DE 08H00
A 17H00**



**DISTRIBUCIÓN
GRATUITA**

ADMINISTRACIÓN. 2023 - 2027